



学校・家庭・地域をつなぐ

塩浜小 学校だより

令和2年4月10日
No.2



1週間が過ぎました・・・

1年生が大きなランドセルを背負って登校するようになって1週間が過ぎました。通学路で「おはよう」と声をかけると、大きな声で「おはようございます」と元気に返してくれます。中には、少々はずかしいのか、上級生に促されて小さな声で精いっぱいあいさつを返してくれる子もいます。そんな姿もと

てもほほえましく感じます。私自身も毎朝あいさつを交わすことで、子どもたちから元気ももらえるとともに、さわやかな気持ちになります。「明るく、進んで、誰にでも」あいさつができる〈しおはまっ子〉が増えていくことを願っています。

1年生の子どもたちは慣れない小学校生活に早く慣れようと頑張っています。どうぞ、下校後は、おうちでゆっくりと休ませてあげてください。そして、お子さんの話に耳を傾け、親子で会話を愉しんでください。

ありがとうございます

～マスクをいただきました～

磯津にお住いの山源縫製社長今村様（今村えいしさん、ゆうりさんのお父様）からマスクをいただきました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、会社で作っているマスクを役立ててくださいと、布製マスク200枚を提供してくださいました。現在、お店へ行っても、マスクがなかなか買えないという状況が続いているなか、子どもたち全員にいただきました。

ありがとうございます。大切に使用させていただきます。

マスクは、13(月)に子どもたちに渡させていただきます。



給食袋の中に、手ふき用ハンカチも・・・

新型コロナウイルス感染症が拡大しつつある中、教育委員会より「マスクの着用」「手洗いの徹底」について改めて指示がきました。子どもたちの中には、せっかく除菌用の石けんで手洗いをして、ハンカチを持っていない子がいます。学校では、休み時間に使うハンカチと給食時に使うハンカチと2枚以上用意するように指導しています。給食時に使うハンカチは、給食袋に入れて持たせてください。学校も校医さんの指導を受け、配膳台や水道の蛇口、ドアノブ等を消毒しています。ご協力をよろしくお願いいたします。